



Regionaljournal Steiermark



Schwerer Verkehrsunfall auf der Sölkpaßstraße

Bei einem Verkehrsunfall im Gemeindegebiet von Sankt Nikolai wurde ein Motorradlenker unbestimmten Grades verletzt.

Am Donnerstag um 15.55 Uhr kam es auf der Sölkpaßstraße im Gemeindegebiet von Sankt Nikolai im Sölktaal in einer Kurve zwischen einem 61-jähriger PKW-Lenker aus dem Bezirk Amstetten und einem ihm entgegenkommenden 24-jährigen Motorradlenker aus Leoben zu einer Kollision. Dabei wurde der Lenker des Motorrades unbestimmten Grades verletzt. Nach der Erstversorgung wurde der Unfallenker mit dem ÖAMTC-Notarzthubschrauber C14 in das LKH Schladming gebracht wurde.

